
 
 
 

Conseil des parents 2022-2023 – Rencontre #4 
École Élémentaire du Chêne 
Mardi le 5 Mars 2024 à 18h00  
Réunion à distance sur Teams 

 
Membres présents : 

• Saad Ouaddahou  

• Maha Sayah  

• Mohamed Elsowehy  

• Sami Ghourabi  

• Imen Abbes 

• Christianne Nargas 

• Saran So 

• Ipek Sanal  

• Céline Tchatchoua 

• Majda Ould Ahmed 

• Farah Moossa 

• Invitees : Madame Valerie Drolet, 

madame Natasha Castor et 

Madame Diane Laflamme 

 

 

Membres absents : 

• Tawfick Nadir  

• Erin Knobl 
 
 

Procès-Verbal 

 

Mot de bienvenue par Saad et reconnaissance du territoire par Madame Tchatchoua. 

Présentation de madame Natasha Castor Superviseure clinique en travail social au Conseil 
scolaire Viamonde : L’assiduité scolaire (le système de soutien échelonné, Parcours 
Viamonde en apprentissage socio-émotionnel…) 

Ouverture et approbation de l’ordre du jour :  

• Le quorum est atteint, la rencontre démarre à 18h05 

• L’adoption de l’ordre du jour a été proposé par Saad, secondé par Mohamed. 

• L’ordre du jour a été adopté à l’unanimité. 

Approbation du procès-verbal de la dernière réunion. 



 

 

 

 

Mot de la direction : 

 

• Madame Tchatchoua a partagé les détails suivants : 
o Le concours de mathématiques Caribou pour les élèves de la maternelle à la 

6ème et les prochaines dates. 
o Le mois de l’histoire des noirs avec des ateliers.  

 

Retour sur les activités et réalisations pour cette année : 

o Invités du corps enseignants : Mme Diane et Mme Valérie: 

Soirée d’échange Eco-école: échange ou recyclage de tissus ou les enfants 
ramèneront les vêtements et chaussures ainsi que les vieux draps. Tout ce qui 
n’est pas donné ira à Safety net et l’argent revient à l’organisme. 

Ramener des portes manteaux à roulettes.  

Date de la soirée : Mercredi 24 Avril 15h à 18h30  

Date limite pour la collecte : du 2 au 15 avril  

Appel au bénévolat pour aider au niveau du tri de 3h à 5h : 22, 23 et 24 après 
l’école : Ipek, Maha, Mohamed et Imen se portent volontaires. 

Maha propose une autre journée de tri la semaine du 15 Avril. 

Madame Valérie appelle à remplir le sondage sur le potager du monde. 

 

 

Mise à jour des finances : 

o Point sur les finances par Sami G. :  
Compte levée de fond : solde = 1543.21 $ 
Projet cours d’école : pas de mouvements : solde =18 886 $  
Participation dfes parents : solde = 2142.25 $ 
CDE-Pizza : 29390.50 

 

Madame Majda soulève le problème de la cour d’école : Saad se propose de contacter la 
société.  



 

Programmes : 

 

1. Programme des collations : Le tout est à jour et les enseignants collaborent mais on sent une 
certaine réticence. Christiane N. et Maha S. font la distribution à chaque 2 semaines pour 
s’assurer que les classes ont assez de collations pour les élèves. 

2. Mois de la nutrition : Christiane N. et Maha S. se sont portés volontaires pour distribuer des 
fruits et légumes aux élèves le 27 mars. Le tout afin de souligner l’importance d’une nutrition 
saine et d’intégrer ce programme avec l’enseignement en classe. 

Sami G. n’est pas en faveur du programme de collations et trouve que le conseil d’école ne doit pas 
le financer mais plus le conseil viamonde. 

3. Soirée cinéma : On prévoit le faire le 19 avril à 18h00. Mohamed va chapeauter le tout. Les 
membres du conseil vont assister et aider durant la soirée. Ipek va préparer la brochure pour 
envoyer aux parents. 

Levée de la séance à 20h14 

 
 
 


